



王南通信



令和5年10月16日 第24号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigimukyo/communication/5910.html>



畠田学舎の中庭では様々な学年の人が一緒にくつろいでいます。舞台もあるので、発表したい人はどうぞ使ってください。

全校で行った初めての太子学舎の運動会

昨年、最高学年の4年生が運営する太子学舎だけの運動会を計画しました。しかし、感染対策のため2学年ずつ分けて開催せざるを得ませんでした。今年は、全校いっしょに互いの演技や競技を応援し合える運動会を初めて行うことができました。競技をしているいっしょうけんめいな表情、演技のときの笑顔、友達と大喜びしたり慰め合ったりする姿、どれもとても素敵でした。見ていてとても温かい気持ちになりました。みんなのおかげです。どうもありがとう。今日の4年生の姿を見た3年生たちが、来年の運動会もきっと素晴らしいものにしてくれることでしょう。これから始まる太子学舎の運動会の伝統。みんなで引き継いでいきましょう(^-^)



また来年に会おうね(^-^)

来年に入学するみんなのかけっこ「かけはしヨーイ・ドン」。南幼稚園のみんなと3年生の玉入れ。いっしょうけんめいな姿がとてかわいくて、温かい雰囲気運動場中にあふれました。1年生になってまたみんなに会えるのを、太子学舎の全員が楽しみにしています。



1年生を招待した2年生のおもちゃランド(^-^)

自分たちで工夫したおもちゃで遊ぶ「おもちゃランド」、2年生の生活科の学習です。1年生をお客さんとして招きました。大喜びで楽しんでいる1年生。実は、今度は自分たち1年生が考えた遊びで、南幼稚園や保育所など来年に入学するみんなを招いて遊んでもらう活動を計画しています。2年生のお姉さん、お兄さんたちが見本だね(^-^)



離れていても心は一つ！

美術工芸部がつくった太子学舎の運動会の入退場門。太子学舎の運動会で、張り切るみんなを見守りました。多くの畠田学舎の人たちも応援に来ていました。離れていても心は一つです(^-^)



今年も始まった5、6年生の部活動体験

義務教育学校だからこそできる取組として、昨年から実施している5、6年生の部活動体験。楽しみにしている人も多くうれしい限りです。今年度もこれから始めます。中には希望者全員が体験できなかったり、募集がない部もあったりします。7年生では全員希望どおりに入部できるようにします。ご理解、ご協力いただきますようよろしくお願いたします。



畠田学舎に大猿現る！

以前から目撃情報があった大猿。香芝から王寺と広く目撃され、金剛、二上、明神と連なる金剛山地で活動していると思われます。体育館裏から屋上と悠々と歩き回り、テニスコートの柵を伝って民家の方へ。その後、犬の吠える声が響き渡り、慌てて山の方へと去っていったようです。「大猿の仲」とはよく言ったものだと思います(^-^)。役場に報告し、念のため太子学舎にも注意を呼びかけました。

